

# Argumente um Claire Zachanassian von ihrem Vorhaben abzubringen

1. Sie versuchen Claire zu sagen, dass sie der Stadt nicht einfach eine Milliarde geben soll, sondern lieber der Wirtschaft auf die Beine helfen sollte, indem sie die Fabriken kauft und in sie investiert. Dann müsste Ill nicht sterben und es wäre für die Wirtschaft besser. Claire macht ihnen allerdings klar, dass das nicht geht, weil sie die Fabriken bereits besitzt und sie mit Absicht hat stilllegen lassen.
2. Der Lehrer argumentiert, dass sie sie verstehen können und sie deshalb bitten aufzuhören Rache zu fordern. Sie argumentieren mit ihrer Menschlichkeit. Daraufhin sagt sie: „Die Menschlichkeit, meine Herren, ist für die Börse der Millionäre geschaffen, mit meiner Finanzkraft leistet man sich eine Weltordnung. Die Welt machte mich zu einer Hure, nun mache ich sie zu einem Bordell. Wer nicht blechen kann, muß hinhalten, will er mittanzen. Ihr wollt mittanzen. Anständig ist nur, wer zahlt, und ich zahle. Güllen für einen Mord, Konjunktur für eine Leiche.“
3. Ich habe keinen dritten Punkt gefunden.